
 

 

In Berlin sollen alle mitentscheiden 
 

 

Deutschland ist eine Demokratie. 

Das bedeutet: 

Alle Menschen sollen zusammen entscheiden 

welche Gesetze es gibt. 

 
 

Kein Politiker darf alleine alles bestimmen. 

 

Aber oft können nicht alle Menschen mitentscheiden. 

 

Weil sie nicht das Geld haben. 

Oder weil sie keine Wohnung haben. 

Oder weil sie nicht gut lesen und schreiben können. 

 

 
 

Das wollen wir ändern. 

 

Eigentlich sollte es leicht sein 

dass jeder mitentscheidet. 

Zum Beispiel im Internet. 

Oder in vielen verschiedenen Gruppen. 

 

 

 



 

 

Aber viele Menschen machen das nicht. 

Viele wissen auch nichts davon. 

 

Wir wollen zeigen: 

● Jeder kann mitentscheiden. 

● Es ist wichtig dass jeder mitentscheidet. 

 

Deshalb machen viele Menschen eine Veranstaltung. 

An verschiedenen Orten in Berlin. 

Im ganzen September.  

 

 
 

Die Veranstaltung heißt: 

Berliner Demokratietag. 

 

Im Internet finden Sie das so: 

Sie suchen nach #DemTagBerlin 

 

Diese Veranstaltung gibt es schon zum zweiten Mal. 

 

Viele Stadt·bezirke (Stadt·teile) von Berlin machen mit. 

Die Bezirke zeigen:  

Wie funktioniert Demokratie. 

 

Sie können auch beim Demokratietag mitmachen. 

Und Partner werden. 

Und helfen etwas zu veranstalten. 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Beim Demokratietag werden viele Menschen 

viele gute Ideen haben. 

  

Und geben diesen Brief den Politikern. 

Darin steht dann: 

Was wünschen wir uns 

für mehr Demokratie in Deutschland. 

 

 
 

Sie können daran mitarbeiten. 

Sie können mitentscheiden 

was in dem Brief drin steht. 

 

Mit diesem Brief können wir auch in Zukunft sehen: 

● Wie war Demokratie in diesem Jahr. 

● Was haben wir uns in diesem Jahr gewünscht. 

 

 
 

 

Mehr Informationen gibt es im Internet: 

www.demokratietag.berlin 

 

 

 

 

 
 

Bildnachweis: © Metacom-Symbole, lizenziert durch www.leichtesprache-leserlich.de 

http://www.demokratietag.berlin/

